



Foto: Peter Pfeiffer

Für einmal EDG-Loks vor Holzzug

Am 24. Januar 2022 erfolgte die Taktionsierung eines Holzzugs aus dem Ausland zur Kronospan in Menznau im Luzerner Hinterland ausnahmsweise mit den Re 446 018 und 016 der Eisenbahn-dienstleister GmbH (EDG).



Foto: Daniele Gilardi

Foto: Stefan Gygax

Dienstwagen wandert zum VPM

Am 31. Dezember 2021 konnte der Verein Pendelzug Mirage (VPM) den EBT X 40 62 9435 101-9 vom Bahnmuseum Kerzers (BMK) übernehmen. Bereits am 4. Januar 2022 konnte der einst aus einem Postwagen umgebauten Unterkunftswagen von Kallnach nach Zell überführt werden, hier bei Gutenburg.



Mowag Eagle per Bahn in den Schrott

Die Re 420 325 der SBB Cargo führte am 19. Januar 2022 einen Zug bestehend aus 14 Res-Wagen mit 42 Mowag Eagle der Schweizer Armee aus Gampel-Steg nach Wohlen. Sie waren für die Firma Wiederkehr Recycling in Waltenschwil bestimmt, also ausgemusterte Fahrzeuge, welche verschrottet werden, hier vor Dottikon-Dintikon.